

# *Partido Comunista de Cuba saluda a organización homóloga en Francia*

---



La Habana, 4 junio (RHC)- El Partido Comunista de Cuba saludó a la organización homóloga de Francia en ocasión de su trigésimo séptimo Congreso, con un llamado a trabajar juntos por un mundo mejor.

En un intercambio con miembros de la organización política francesa y de asociaciones de solidaridad, el funcionario del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central de la máxima instancia política cubana reiteró la plena disposición de nuestro gobierno de mantener la cooperación y el intercambio con los partidos comunistas, progresistas y de izquierda de todo el mundo.

También se refirió al recién concluido congreso de los comunistas de nuestro país, y mencionó que en esa cita se realizó una valoración de la marcha del proceso de actualización del modelo económico y social que lleva a cabo el Partido y la Revolución, y se discutieron las bases para la elaboración de un Plan Nacional de Desarrollo hasta el año 2030.

Respecto a las relaciones entre Estados Unidos y Cuba puntualizó que deben darse pasos cruciales como el fin de las actividades subversivas contra la nación caribeña, y la compensación al pueblo por los daños ocasionados a causa de la política de agresión y hostilidad del gobierno norteamericano.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/95682-partido-comunista-de-cuba-saluda-a-organizacion-homologa-en-francia>



**Radio Habana Cuba**